

私はフィリピンの公務員のマウイ・ドゥルセです。現在、技術教育・技能開発庁(TESDA)に勤務し、技術教育についています。日本人と一緒に働いた私の経験について紹介できる機会をいただき嬉しく思います。



日本への期待 世界各地から

北

131

自動車部品産業の成長へ

製造業はGDPの19%を占め、350万人超の雇用を担うなど、フィリピン経済の中で重要な位置を占め、電化製品、自動車部品、食品加工、化学、機械など幅広い分野を含んでいます。

フィリピンは、東南アジアで最も急成長する国の中一つで、昨年はGDP成長率が5.6%を記録しました。1億1300万人を超える人口の多くが若年層で、平均年齢は25歳。活気に満ちたダイナミックな労働力が国の発展のため重要な役割を果たしています。

フィリピンの職業訓練教育

私たちの国を、日本にとって価値あるパートナーとしています。私は、日本の製造業の存続と拡大を支えるために、フィリピンは独自の機能を備えていると信じています。

私は、TESDAの労働市場情報部門で、労働市場の傾向を分析し、今後必要とされる労働者の技能を予測する企画部署にいます。私たちは各種の産業団体や関係者と連携し、私たちのデータが現状を反映して役立つようにしています。教育・訓練が実社会の需要にマッチするため

「産業人材育成およびバリューチェーン強化を通じた産業競争力向上」です。これらの取り組みから、私たちフィリピン人参加者は、日本企業との連携で、自動車産業用の訓練プログラムを開講するなど、日本語・日本文化の普及を図っています。

専門家との密接な協力により、TESDAはその幅広い役割の中で、日本語・日本文化の普及を図っています。日本企業に職を求めるフィリピン人労働者の後押しもしています。

【マウイ・ドゥルセ、リーマン中産連】
※TESDAはその幅広い役割の中で、日本語・日本文化の普及を図っています。日本企業に職を求めるフィリピン人労働者の後押しもしています。

(月曜日に掲載)